

Neues Kaiserpaar in Cadenberge

Günther Caus und Margret Heinßen erfolgreich

CADENBERGE. Günther Caus und Margret Heinßen sind das neue Kaiserpaar des Schützenvereins Cadenberge. Für den Verein um seinen Vorsitzenden Michael Niecznik ging mit dem Kaiserschießen die Saison zu Ende.

Beste auf der Königsscheibe wurden ebenfalls das Kaiserpaar Günther Caus und Margret Heinßen. Bei den Schützen errang Udo Heinsohn die Schießschnur für den Jahresbesten. Bei den Damen war dies Bärbel Heinßen, bei den Junioren Jasmin Heller. Den Fried-

hard-Karsten-Pokal erhielt Rosemarie Reinhardt, den Udo-Heinsohn-Pokal konnte sich ebenfalls Rosemarie Reinhardt sichern. Der Wilkens-Pokal ging an Heidemarie Heinbockel und den Warnecke-Pokal bekam Jens Heller. Beim Partnerschießen gewannen Marc und Eckhard Offermann und auf der Damenscheibe war Sabine Kovermann erfolgreich. Bester auf der Aalscheibe wurde Günther Albrecht und auf der Preisscheibe siegte Jens Heller. Die Ehrenscheibe ging an Eckhard Offermann.



Saisonabschluss in Cadenberge: Vereinsvize Günther Albrecht, Kaiserin Margret Heinßen, Kaiser Günther Caus und der Vorsitzende Michael Niecznik.